

Condamnation depuis Miami de l'ingérence du Parlement européen contre Cuba



Washington, 15 juillet (RHC) Les organisations d'émigrés cubains basées dans la ville américaine de Miami ont exprimé leur rejet d'une récente résolution du Parlement Européen contre Cuba, un fait qui continue de susciter une condamnation générale.

La Coalition Martiana, l'Association Culturelle José Martí USA, RadioMiamiToday, Pazamor, la Brigade Antonio Maceo, le Cercle Bolivarien et l'Alianza Martiana ont qualifié de scandaleuse l'ingérence du Parlement européen.

Ces parlementaires oublient que notre patrie n'est pas une colonie de l'Espagne et encore moins des États-Unis, souligne le communiqué du groupe, signé par Elena Freyre, présidente de la Coalition

Martiana, qui rappelle que depuis plus de 60 ans "le peuple cubain subit le pire blocus de l'histoire" et que malgré cela "il n'a pas cessé d'envoyer des médecins et de l'aide sanitaire à d'autres nations, y compris en Europe".

Ce ne sont que calomnies et mensonges de la part du Parlement européen, mais Cuba n'est pas seul, "il a le respect et l'admiration de millions d'hommes et de femmes à travers le monde", conclut le message.

"Ne jouez pas avec Cuba", "Cuba c'est l'amour" et "A bas le blocus", concluait le message.

Ce rejet a été rejoint la veille par des membres du mouvement "Women in Struggle".

Nous sommes solidaires du peuple et des dirigeants de la Cuba révolutionnaire, qui n'envoie pas d'armée, mais des enseignants, des médecins, des pompiers et du personnel d'urgence, a déclaré le groupe dans un communiqué envoyé à Prensa Latina.

La résolution présentée au Parlement européen, qui traite de l'accord de dialogue politique et de coopération entre l'UE et Cuba, reflète une fois de plus l'ingérence impérialiste de l'État qui provoque le plus de guerres et d'instabilité politique dans le monde : les États-Unis d'Amérique, a-t-il ajouté.

Le collectif Femmes en lutte a affirmé que Cuba débordait d'amour, au lieu d'armes, qu'elle encourageait et embrassait la négociation, comme elle l'a très bien démontré dans son rôle en faveur de la paix en Colombie.

L'Assemblée nationale du pouvoir populaire (Parlement) de Cuba, en condamnant la manœuvre anti-cubaine, a averti qu'elle avait un contenu hautement ingérant, qu'elle diffamait la réalité du pays caribéen et qu'elle avait deux poids, deux mesures lorsqu'il s'agissait de porter des jugements sur des questions qui n'attiraient pas l'attention dans les mêmes États membres.

Le 12 juillet, le Parlement européen a approuvé une résolution faisant référence aux déclarations du Conseil et de la Commission européenne, ainsi qu'à l'état de l'accord de dialogue politique et de coopération entre l'Union européenne (UE) et Cuba.

Cette résolution faisait suite à la visite à La Havane du Haut représentant de l'UE pour les affaires étrangères et la politique de sécurité, Josep Borrell, à l'occasion du troisième Conseil conjoint Cuba-UE (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/328478-condamnation-depuis-miami-de-lingerence-du-parlement-europeen-contre-cuba>



Radio Habana Cuba